



Inauguran en la Cámara de Diputados la exposición “Bálsamo para el alma”, de la artista gráfica Karen Castilla

Boletín No. 6647

- La muestra tiene como objetivo fomentar la autoestima en los espectadores

La diputada Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD), presidenta de la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, encabezó la inauguración de la exposición “Bálsamo para el alma”, de la artista gráfica Karen Castilla, la cual tiene el objetivo de fomentar la autoestima en los espectadores.

La muestra, ubicada a un costado del pasillo “H” del recinto de San Lázaro y conformada por 21 dibujos coloridos, resalta la importancia de la salud mental a través de la motivación a reconocer el valor personal y a darle el lugar apropiado a los talentos que cada individuo posee.

Al presentar su obra gráfica, la diputada Díaz Acevedo reconoció el trabajo de la ilustradora mexicana e historiadora del arte, ya que desde hace 10 años se dedica de manera autónoma a llevar por Latinoamérica y España el nombre de México en alto mediante sus dibujos motivacionales.

Mencionó que la obra de Karen Castilla se popularizó gracias a las redes sociales desde 2019, pues a través de sus trazos ha logrado concientizar a las personas sobre temas como la salud mental, el desarrollo personal y la motivación.

Destacó que cualquier expresión artística es fundamental en este mundo caótico y globalizado, donde hay mucha incertidumbre sobre cómo mostrar las emociones, por lo que la difusión de este tipo de obras gráficas permite conectar con sus espectadores mediante conceptos como “vibrar alto”, “costo de oportunidad”, “una vida con propósito”, entre otras.

En su turno, Karen Castilla explicó que sus trazos buscan motivar e inspirar a través del lenguaje visual. Detalló que su trabajo surgió hace más de 10 años a partir de su encuentro con el dibujo y de querer estar bien consigo misma.

Comentó que al ver que sus mensajes eran aceptados por las personas decidió compartirlos por las redes sociales, plataforma que le ha permitido llegar a lugares importantes como la Cámara de Diputados.

Añadió que debido a esta actividad ha logrado compartir su conocimiento para que más personas desarrollen su talento gráfico y su lenguaje visual.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

01/05/2024

LEGISLATIVO

